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RESUMO 

Ser profético é tão simples quanto acreditar que Deus fala, e que você pode 

falar aquilo que Deus falou com você. O desejo de ser profético é um convite 

permanente para que Deus fale e que você possa interagir com ele. A igreja 

sempre estará girando em torno da atividade sobrenatural e da expectativa do 

avanço da grande comissão, e em João 9 lemos a história de um cego e o seu 

encontro com Jesus. Alguns detalhes relatados devem ter aplicações em sua 

vida.  

 - O Encontro com Jesus –  Isso deve abrir os seus olhos. Este 

encontro deve gerar uma ativação sobrenatural em sua vida, e você passará a 

ver coisas como não via antes, entender coisas que antes não faziam sentido. 

O encontro com a Luz do Mundo traz clareza sobre as coisas à sua volta. Se 

você parar para ver quem Ele é, poderá ouvir o que Ele diz. 

 - Jesus é chamado de profeta –  Você verá detalhes específicos de 

Jesus. A atividade sobrenatural gera um contexto profético. Quando você vem 

aquilo que Deus pode fazer através de você, isso te levará a dizer sim para o 

que ele está fazendo. Ser profético não é ser um expositor de coisas negativas. 

A profecia lida com as necessidades dos nossos corações, para que você 

avance na vontade de Deus.   

 - Você precisa melhorar suas respostas -  Perguntas serão 

levantadas sobre você, algumas para saber se o que você diz realmente é 

verdade, e outras para te testar. Essas são oportunidades para falar sobre 

aquilo que Deus fez em você. Quando você tem um argumento sólido a 

respeito de quem Deus é, você saberá testemunhar sobre aquilo que Deus 

está fazendo em sua vida.  

- Perseguição de quem pensa ter olhos abertos – A sua decisão diante das 

circunstâncias deve ser sempre desejar o toque sobrenatural de Deus abrindo 

ainda mais os seus olhos. Você precisa estar pronto para até mesmo sofrer 

perseguição por ter os olhos abertos. Jesus conhece a sua situação e se 
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apresentará para você de maneira especial. A resposta do cego foi se prostrar 

e adorar. A maturidade irá fazer você prostrar-se mais e mais naturalmente. 

- Deixando Jesus te defender – Jesus faz com que os cegos vejam, e que os 

que veem, não vejam. Isso faz você lidar com o orgulho espiritual, sempre 

caminhando debaixo de dependência. Você deve ser dependente de Jesus 

para o crescimento e para ter mais clareza de quem Ele é, e não guiado pela 

suposição. Isso te dará um coração humilde e manso permanentemente.  

PARA REFLEXÃO 

- Quais são suas respostas para as seguintes perguntas: O que temos a dizer 

sobre quem Deus é? O que ele fez? Onde ele está? 

- O seu conhecimento sobre quem ele é tem crescido através da revelação 

dele, ou sobre suas suposições? 

- A profecia é para edificação, exortação e consolação. Qual dessas 

características teve mais impacto sobre sua caminhada até aqui?  

- Você já se deparou com algum questionamento sobre seu testemunho ou 

caminhada que não soube responder? 


